
Das muss 
mal gesagt 
werden:

Für einen weiteren Kunstra-
senplatz im Lukas-Podolski-
Sportpark sind jetzt die 
Entscheidungen getroffen 
worden. Zusammen mit dem 
Bau eines neuen Sportler-
heims wird damit auch für 
den Frauenfußball in Berg-
heim eine gleichwertige 
Sport-Heimat geschaffen. 
Die bisherigen Anlagen 
werden „aufgemöbelt“; be-
schlossenes Ziel ist eine op-
timale Nutzung für all die 
vielen Sportler in diesem 
zentralen Stadion und ein 
gutes Miteinander. 
Die Förderung des Sports 
ist für uns seit jeher ein be-
sonderes Anliegen. Bereits 
7-mal haben wir tief ins 
Stadtsäckel gegriffen, und 
mit Hilfe der Vereine mo-
derne Kunstrasen-Fußball-
plätze ermöglicht. Zum Teil 
gegen heftigen Widerstand 
aus anderen Fraktionen. 
Darum beneidet uns manch 
andere Stadt. Uns ist der 
Sport das wert!

Bergheim 
bleibt besser!

Dieter Scheeren


